

École Saint-François d'Assise



Bonjour !

Tu viendras bientôt à la maternelle pour la première fois. As-tu hâte ? En attendant, nous préparons les jeux, la gouache, les pinceaux, les casse-tête, les blocs... afin que tout soit prêt quand tu viendras à la rentrée. Tu verras comme nous serons bien et que ce sera agréable !

Pour le moment, nous ne te connaissons pas beaucoup. Nous avons hâte de te voir et tu as sûrement le goût de nous connaître toi aussi.

C'est pour cette raison que nous t'invitons à l'école le vendredi 2 juin prochain. Nous allons faire plusieurs activités ensemble alors n'oublie pas ton beau sourire et ta bonne humeur !

À bientôt ! Ce sera une belle rencontre.



Les enseignants de maternelle  
Zahida, Marie-Andrée et Snezhana